

**Medienmitteilung, 1. März 2018**

## **Mehr als Aufklärung – Kinder zur Liebe erziehen**

**Unsere Kinder wachsen in einer stark sexualisierten Welt auf. Wie es Eltern gelingen kann, ihrem Nachwuchs ein von Liebe und Beziehung geprägtes Bild von Sexualität zu vermitteln, ist Inhalt der von der Stiftung Zukunft CH organisierten Vortragsreise.**

„Eltern sind die eigentlichen Experten, wenn es darum geht, mit Kindern über Beziehungen, Liebe und Sexualität zu sprechen!“ ist Regula Lehmann, vierfache Mutter und „Leiterin Familienprojekte“ bei Zukunft CH, überzeugt. Sie referiert im Rahmen einer Vortragstournee über zentrale Themen der sexuellen Entwicklung von Kindern und ermutigt Eltern, ihrem Nachwuchs altersgerechte Informationen und tragfähige Werte zu vermitteln. Bindung und Beziehung, Selbstwertstärkung und Missbrauchsprävention kommen dabei ebenso zur Sprache wie der unaufgeregte und kompetente Umgang mit „Doktorspielen“ oder pubertierenden Töchtern und Söhnen. Die mit dem Deutschen Schulbuch-Sonderpreis 2017 ausgezeichnete Autorin hält die Vorträge in Liestal, Luzern, Glarus, Thun und Wetzikon.

Für weitere Informationen: Stiftung Zukunft CH, Tel. 052 268 65 00, [www.zukunft-ch.ch](http://www.zukunft-ch.ch)

### **Ansprechpartner für die Medien:**

Herr R. Toscan  
Öffentlichkeitsarbeit  
Telefon 052 268 65 01  
[ralph.toscan@zukunft-ch.ch](mailto:ralph.toscan@zukunft-ch.ch)

### **Leiterin Familienprojekte**

Frau R. Lehmann  
Familienprojekte  
Telefon 052 268 65 00  
[info@zukunft-ch.ch](mailto:info@zukunft-ch.ch)

Zukunft CH ist eine gemeinnützige Stiftung, die sich für die Respektierung der Menschenrechte (AEMR 1948) und die freiheitlich-demokratische Rechtsordnung der Schweiz einsetzt und zukunftstragende Werte vermitteln will.